



Ha fallecido Carlos de los Santos, socio de Garrigues

En un breve comunicado publicado a través de sus redes sociales, el bufete Garrigues ha informado del **fallecimiento de Carlos de los Santos**, socio de la firma desde 2003 y director del Departamento de Litigación y Arbitraje desde 2009.

En el mensaje, la firma ha destacado que “le echaremos de menos siempre, no solo por su **brillantez profesional** y su dedicación y contribución al despacho sino, por encima de todo, como compañero y amigo”. Las muestras de recuerdo y respeto no han tardado en producirse.

Hoy es un día muy triste para Garrigues: nos ha dejado nuestro socio, Carlos de los Santos.

Todos nosotros le echaremos de menos siempre, no solo por su brillantez profesional y su dedicación y contribución al despacho sino, por encima de todo, como compañero y amigo. pic.twitter.com/4ELSBaxDxI

— Garrigues (@garrigues_es) [February 9, 2022](#)

José María Alonso, decano del Colegio de Abogados de Madrid se ha mostrado "conmocionado por el fallecimiento de Carlos de los Santos, al que ha calificado de ...